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EXPERIMENTE VÁRIOS PARES DE TÊNIS
Caso tenha
a oportunidade, experimente mais de um modelo de tênis para sentir a pisada e  o
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Família vietnamita desfruta de passeio turístico Melbourne
apesar do mau tempo

A família vietnamita de quatro  pessoas, Dang, Nguyet e suas filhas Quynh e Chi, disfrutam de
uma das principais atrações turísticas de Melbourne, apesar do  mau tempo.
Eles dizem que uma viagem no City Circle, um serviço de bondes vintage  verdes e dourados
com um guia de áudio pré-gravado, foi altamente recomendado para suas férias Melbourne.

 Rota 35 enfrenta atrasos e cancelamentos há muito tempo

Apesar de ser uma  atração turística popular Melbourne, a Rota 35 tem sofrido atrasos e
cancelamentos há muito tempo. Um dos últimos comentários  no site de viagens mais popular do
mundo, Tripadvisor, é intitulado "O bonde nunca chega".
 No entanto, o governo afirma que o ronronamento familiar dos bondes vintage de Melbourne
deve se tornar mais frequente à  medida que ele transfere as rédeas do maior sistema de
transporte leve do mundo para um novo operador.
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Novos alvos de desempenho e penalidades para o  City Circle

Sob o novo contrato, o serviço City Circle estará sujeito a novos alvos  de desempenho e
penalidades por não cumprimento.
Daniel Bowen, porta-voz da Public Transport Users Association,  diz que essa mudança tem
sentido, pois atualmente "não há incentivo a cumprir o serviço agendado".
 "Probavelmente houve um foco nas rotas que foram penalizadas, então, se houvesse uma
escassez de motoristas ou um evento,  isso seria priorizado", diz ele. "Não é uma boa aparência
se os turistas estiverem esperando fora no frio e chuva  por períodos prolongados por um bonde
que não chega."

Importância do City Circle para a  indústria do turismo
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Felicia Mariani, diretora executiva do Victoria Tourism Industry Council, acredita que o  bonde é
uma grande atração.
"Eu sei que temos a zona de transporte público gratuita  toda a cidade, o que provavelmente
torna a rota menos importante do que costumava ser, mas uma viagem de  bonde no City Circle é
uma experiência", diz ela.
"Ele fornece comentários, eles usam o  bonde herança bonito. Não é apenas uma viagem utilitária
de A para B. É uma experiência realmente única Melbourne." 
Ela diz que é importante que a rota seja vista "como parte da rede de  transporte público" por seu
operador.
"Não ter [isso como] parte de suas obrigações envia um  sinal de que não é importante, então é
bom ver que eles o adicionaram", diz Mariani.

Coreano embaixador na Brasil encanta todos com suas
performances de samba

O mais recente ídolo musical do Brasil andava sorrindo de  ouvido a ouvido ao longo da praia de
Copacabana, refletindo sobre sua insólita ascensão à fama.
"A samba me traz alegria  e me faz feliz", disse o crooner de 59 anos português, pausando para
tirar futebol bet fácil s à sombra das palmeiras.
A  estrela questão não é o sambista comum do Rio. De fato, ele é um diplomata sul-coreano de
uma metrópole  costeira muito diferente do outro lado do globo. Mas Lim Ki-mo, o embaixador da
Coreia do Sul no Brasil, cantou  seu caminho para a fama nos últimos três anos, com uma série
de apresentações virais que ele cantou hits  brasileiros.
Esta semana, a carreira de canto de Lim alcançou novas alturas quando subiu ao palco um dos
locais mais  ilustres de samba do Rio, o Renascença Clube, para se apresentar com um dos seus
principais grupos de samba. centenas  de entusiastas do samba jogaram as mãos no ar e
dançaram euforicamente enquanto o homem de Seul no Brasil entoava  músicas do lendário
compositor Adoniran Barbosa e do grupo de sucesso Grupo Revelação.
"A multidão ficou louca", disse Gabriel Cavalcante, o  cantor que convidou o embaixador Lim para
se apresentar com seu grupo, Samba do Trabalhador.
Gravações das apresentações emocionantes do diplomata  inundaram as redes sociais com
críticas dando-lhe um grande aplauso unânime. “As suas performances... estão repletas de
emoção e energia”,  elogiou o jornal carioca O Globo.
Essa jam session semanal recebeu um 'quem é quem' de grandes nomes do samba desde  sua
fundação há quase 20 anos, incluindo Almir Guineto, Beth Carvalho, Nelson Sargento, Monarco e
Arlindo Cruz. Nunca antes um  embaixador havia sido convidado para se apresentar.
“Ele estava êxtase”, disse o sambista Cavalcante. “[As pessoas poderiam dizer], 'O diabo,  este
embaixador está louco'. Mas ele é um verdadeiro diplomata”, acrescentou o sul-coreano sobre
seu triunfo de poder macio.
Lim não  é o primeiro embaixador a tentar o canto diplomacia na América do Sul. O embaixador
americano no Paraguai, James Cason,  uma vez lançou um álbum na língua indígena guarani,
embora as críticas fossem distintamente misturadas.
Lim Ki-mo canta no Renascença Clube.futebol bet fácil
O serviço exterior do Brasil já empregou um dos compositores mais  aclamados do país, o criador
da bossa nova, Vinicius de Moraes, embora ele tenha sido demitido pela ditadura militar antes  de
receber um posto ambassadorial póstumo 2010. O atual embaixador do Brasil Londres, um
pianista chamado Antonio Patriota,  grava discos sob o pseudônimo Tonio de Aguiar. Seu último
álbum conta com um samba chamado Próximo Carnaval do ano  que vem, performado pelo
cantor de samba João Cavalcanti.
A trajetória inusitada de Lim para a fama do samba começa há  mais de 11.000 milhas a leste do
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Rio, Busan, na segunda maior cidade da Coreia do Sul, onde ele  nasceu 1965.
Seu primeiro contato com a música brasileira veio na infância, quando ouviu A Garota de
Ipanema pela rádio.  No entanto, apenas cinco décadas depois - depois de passagens pela
China, Suíça, Guatemala, México, Argentina, EUA e Jamaica -  o emissário apaixonado pela
música conseguiu uma posição no Brasil.
Enquanto chargé d'affaires Kingston, Lim ofereceu uma amostra de seus  talentos vocais, se
vestindo como Bob Marley para performar No Woman, No Cry. “Estava na primeira página de
todos os  jornais”, disse o embaixador. Mas foi no Brasil que o emissário encontrou sua
verdadeira vocação. Depois de chegar 2024,  ele desenvolveu afeição pela música country
brasileira - conhecida como música sertaneja - que o lembrava do gênero coreano trot.
Foi  um tempo sombrio para a maior democracia da América Latina. O liderança negacionista da
ciência de direita Jair Bolsonaro ocupou  a presidência. Uma explosão do Covid que mataria mais
de 700.000 pessoas estava fora de controle. “O clima social estava  bastante sombrio”, disse Lim.
“Quando eu fazia um discurso, ninguém prestava atenção.”
Assim, o emissário oriental urdiu um plano: ele cantaria  músicas populares brasileiras eventos na
esperança de animar as pessoas enquanto simultaneamente mudava percepções desatualizadas
de sua própria região,  que geralmente giravam torno da ameaça nuclear da Coreia do Norte, da
Guerra da Coreia e de um sistema  educacional excessivamente rigoroso. "Quando comecei a
cantar, as pessoas realmente riem, sorriem e estão felizes. Depois disso, eles perguntaram para 
mim continuar”, disse.
Depois de fazer manchetes com suas virais performances de música country, o diplomata imergiu
no samba, após se  apaixonar pelas letras que considerava espirituais e filosóficas. No final do
ano passado, ele performou uma música do grupo Raça  Negra com o prefeito do Rio, Eduardo
Paes, e se destacou no palco com o cantor Luiz Carlos.
A afeição do  embaixador pelo samba é um esforço para mostrar à Coreia do Sul como um país
agradável, feliz e divertido, uma  missão que a reação positiva abrumadora do público sugere que
ele tenha alcançado.
“Caralho”, disse Cavalcante. “Não há nada mais improvável  no mundo do que um embaixador -
uma autoridade sul-coreana! - chegando a uma sessão de samba de segunda-feira, bebendo 
cinco cervejas e pedindo um microfone ... Somente no Rio. Não há nenhum outro lugar sob o sol
onde isso  aconteceria.”
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